

Pemex con buena perspectiva en 2020

- El banco Ve por Más resaltó la estabilización en la producción de la petrolera y la confianza de los inversionistas al adquirir los bonos a bajo precio



Esperamos todavía mucho ruido en el tema de la calificación crediticia de Pemex”.

Juan Rich,

DIRECTOR DE ANÁLISIS Y
ESTRATEGIA BURSÁTIL EN VE
POR MÁS.

Judith Santiago

judith.santiago@eleconomista.mx

La perspectiva para este año de Pemex es más positiva que en el 2019, por lo que se descarta alguna acción de las calificadoras que degraden el grado de inversión de la petrolera, estimó Juan Rich, director de Análisis y Estrategia Bursátil en Ve por Más (Bx+).

Fitch Rating es la única calificadora que tiene a Pemex por debajo del grado de inversión (“BB+”); mientras que Moody’s con una nota “BAA3” está a un peldaño de caer en bono especulativo y S&P todavía está a dos escalones de bajarla a bonos chatarra.

En conferencia, el especialista refirió que la estabilización en la producción de petróleo le ha beneficiado y la confianza de los inversionistas se refleja en las últimas colocaciones de papeles en el mercado de deuda, tanto internacional como local.

Señaló que con ello, también el riesgo medido a través de CDS (Credit Default Swaps) se ha reducido en 45% en los recientes meses.

“Esperamos todavía mucho ruido en el tema de la calificación crediticia de Pemex, pero no esperamos que haya un cambio de calificación en los primeros seis meses del año”, dijo Juan Rich.

El atractivo de la petrolera mexicana



La empresa levantó 13,000 millones de dólares en seis meses. FOTO: REUTERS

es que las tasas de interés que paga son altas.

Lo que le daría un incentivo a la emisora sería que la producción de petróleo repunte y que no caiga, así como las inversiones que se anuncien como parte del plan para el sector energético.

Para el segundo semestre del año, las perspectivas son sensibles para Pemex si se registra una caída en la producción de petróleo, que las inversiones no sean suficientes en materia de producción y exploración, así como que los precios del crudo disminuyan y que el nivel de reservas disminuya. “Pero no creemos que eso vaya a pasar”, añadió.

Pemex acudió en septiembre del 2019 a refinanciar su deuda y captó 7,500 millones de dólares, después, regresó en diciembre con otra colocación por 5,000 millones de pesos en el mercado

local y en enero de este año hizo otra colocación internacional por 5,000 millones de dólares. En todas hubo sobreponderancia de sus papeles.

Levanta recursos

En menos de seis meses, la petrolera ha levantado alrededor de 13,000 millones de dólares entre inversionistas locales y extranjeros, recursos que usó para refinanciar sus pasivos, alargando plazos y mejorando la tasa de interés.

Ayer, Pemex informó que el costo del financiamiento que obtuvo en los mercados extranjeros mejoró desde septiembre pasado en donde colocó un bono por 10 y 30 años, con tasas de 6.85% y 7.70%, respectivamente.

En enero, también realizó dos colocaciones, un bono a 11 años con un premio de 5.95% y el primero a 40 años con un rédito de 6.85%, y “Pemex es de los pocos emisores en el mundo que logró colocar una emisión de bonos por debajo del costo de fondeo del mercado”, afirmó la empresa del estado en una presentación.

Incluso en los puntos que destacó en la presentación, Pemex expuso que, desde su punto más alto en noviembre del 2018, el rendimiento estaba 7.83% y bajó a 5.87%, una baja de 200 puntos base al día de hoy.